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 2"兀 3喜一，公立大學普遍為學生的優先選擇。全
 國大專院校校長會議上，台灣大學校長李嗣洛表

 ，、曰、"

 ，口"""

 能支持公私立大學學雜費齊一化，卻正建議全面
 調漲公立大學學雜費，解決公立大學財務望囂，

 、、-一^^士甘向右，教曰部已

 ．預估明
 、弱勢學生。教育部長吳清基回應
補助題
組成專案小組研議公私立大學學費問
 年4月公佈。．

 教育部召集全台大專院校20日舉辦「100年度
 全國大專院校校長會議」，牢案討論時，私立大
學校院協進會提出齊一兮私立大學學雜費收驚
 淮。李嗣洛讚賞這是具有高度挑戰的'。案子他才

 乙公私立大臺學雜費齊一可解決3個社會問題。

協助教育資源公平分配
 一^^P4l AL圭萌亞，查嗣迷說明 wtf

 經地位三的孩子較有機會上公立大學，他哩付較
 少學費卻享受較好的教育資源;第二、私且大學
 辦學成果再好也較難收到程度好的學生，一般人
 多以公立學校為首選，若學雜費齊一，私立大學
 能收瑚噩較佳的學生，提升入學率，對私覽烹
 幫助;此外，公立與私立學校公平競爭，也^^提
 刊辨學品質，公立學校辦校不佳照樣會萎縮。

解泱公立學校財務問題

 最後是可解決公立學校財務問題。李嗣浩說
 明，目前公立大學學生有30多萬名，若調漲學費
 預估公立學校一年可增^D2百億，多出來的學費^
 一半留給學校運用，另一半可補助弱勢學生守雜
 費，如此一味，教育部就不需多撥預算給公工大
 學，公立大學財務問題也能馬上改善。、

 李嗣浩希望邀集國立大學校院協會、私立大學

 校院協進會、"私立弄瀅董竺囂麗芒囂薯崑哀農
 林聰，明表亦，教曰^lJ^uJ^w、
 公私立大睪學雜豎臨將納又討論，研究公私斗大．
 學學雜費齊一的可行性。

尋求共識教部樂觀其成
 ""一

 侖後，教有部高教司司長何卓竺回應．，對吟弄
 人品進會有意擬定白皮書，教有已竿蠶置監識，
囂占黛莒薰窒囂蓄蠶體二聾魯鬢三喔淒聖
 ，定一套公式來計算。預正月日

^^R ' ^^9^
 襲，也會將教賣竺烹因畫望盆蕙畫品公私立高中

 吳清基則衣不'茁政許可瓦狀況下，將考慮在
 嘿荒翼翼品埕嘉宏鯊立芙學學雜費齊一化，這是
 未來政策的方向。，必口紉叫埤一
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